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由於外援阿蘭在訓練時受傷，主帥簡拿華路用郜林頂替其正選
位置，與艾傑臣及高拉特組成進攻「三叉戟」，負責向「西

流」報去年亞冠盃8強被淘汰之仇。今仗戰至19分鐘恒大率先領
先，球隊右路傳中到後點，黃博文搶先外腳背回傳，高拉特跟上勁
射遠角入網。
下半場「西流」展開猛攻，並在第56分鐘扳平比分，路卡維斯
亞開出右側角球，拿洛卡高高躍起頭槌頂入。但2分鐘後恒大再次
將比分超出，郜林右路低平球傳中，高拉特高速插到前點搶點墊射
入網。其後高拉特更在第64分鐘上演帽子戲法，郜林接左路直傳
突入禁區橫傳門前，高拉特輕鬆推射空門得手。
第68分鐘「西流」借罰球頭槌破門，但被判越位無效，不過恒
大門將曾誠卻在出擊時與隊友金英權相撞導致頸椎受傷兼短暫昏

迷，比賽一度中斷了近20分鐘。曾誠經現場
初步治療後被緊急送往醫院，金英權也無法
堅持，兩人分別被李帥和張佳祺換下。
最後因為曾誠的重傷，比賽補時了17分

鐘，「西流」在第95分鐘扳回一球，路卡維斯
亞禁區右翼傳中，無人盯防的卡斯迪倫甩頭攻
門得分。之後雖然「西流」一直佔據場上主
動，力求把比分追平，但恒大每人走多一
步，成功守住3：2勝局終場。
賽後，簡拿華路表示滿意球隊今仗表現，
並相信球隊有實力打進亞冠決賽。談到曾誠
和阿蘭的傷勢，簡拿華路表示，曾誠傷勢應
該不會太嚴重，但阿蘭傷勢很嚴重，他相
信其他球員會彌補阿蘭缺陣的損失。

北京國安挫水原藍翼
恒大今次成功復仇，終結了對陣「西流」連續兩場不勝的局面，
並是中超球隊於亞冠盃第一百場勝利；而這場勝利，在山東魯能和
廣州富力接連失利的情況下，也是為中超球隊挽回了顏面，也捍衛
了曾經的亞冠冠軍的榮譽。至於身在G組的中超另一支代表北京國
安，昨日在主場以1：0挫韓職球隊水原藍翼。
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場勝利場勝利。。雖然恒大贏波雖然恒大贏波，，但球隊付出大代價但球隊付出大代價，，門將曾誠在比賽中與隊友相門將曾誠在比賽中與隊友相
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新華社里約熱內盧3日電 據巴西《聖保羅
報》3日報道，中國今年以4100萬美元(約3億
1千8百萬港元)首次成為購買巴西球員花錢最
多的國家。
報道說，在 2014 至

2015年轉會季，中國已
經投資4100萬美元購買
了6名巴西足球甲級聯賽
的球員。中國在巴西市場
購買的均為高品質球員，
因此花費也較高。今年葡
萄牙共從巴西購買了12
名球員，但總共花費僅為
2724萬美元。

傳統上，歐洲球隊統治着巴西足球的轉會市
場，除葡萄牙外，西班牙、德國和意大利引進
巴西球員也不少，但今年全部敗給中國。新興

足球國家烏克蘭近年
來也有不少巴西球
星。
本轉會季，中國購

買巴西球員最多的一
筆花費是廣州恒大出
資 1552萬美元(約 1
億2千萬港元)購買了
23歲的高拉特，這一
轉會額也創了中國足
球史上的新高。

中國成巴西足球市場最大戶

中新網北京4日電 4日上午，女排國家隊在體育總局訓練局進行
公開訓練，郎平注重細節的訓練給人留下深刻印象。
上午近4個小時的訓練，女排姑娘只有三次短暫的休息時間，郎平
把全隊聚集在一起，針對每一組訓練進行點評。當記者都在驚歎訓
練時間超長時，郎平的回答着實出乎在場記者的意料：「今天的時
間算是短的呢，是因為你們來了，怕大家等得都太辛苦，所以就早
點結束了。」
2014年，中國女排時隔16年後殺入世錦賽決賽，郎平也榮膺年度
體壇風雲人物最佳教練。球迷心中，曾經的「女排情結」又一次被
喚起。郎平承認，世錦賽讓人們看到了中國女排的進步，但距離她
心中的目標，還有一定的距離：「與世界頂級隊伍相比，我們還有
很大差距。技術上薄弱的環節，也是我們的潛力。中國女排需要在
技術上更加平衡，減少弱點，這真的需要突破。」
2015年，中國女排將出征亞錦賽，郎平看來，這是奧運會的開
始：「亞錦賽的前三名，才能拿到預選賽的名額。其實，中國女排
在亞洲沒有優勢，上一屆我們僅僅是第四。亞洲三個
主要對手的特點，正是我們的弱點，所以，我們要認
真準備。」

「壽星」惠若琪幸「逃」加練
訓練結束後，郎平笑着說，本來想給惠若琪加一組
「單兵訓練」：「當着這麼多記者，我們覺得有點太
殘忍了，就算了吧。」原來，當天正是女排隊長惠若
琪的生日。面對鏡頭，惠若琪邊樂邊說：「問我生日
願望啊？當然有，但我可不能告訴你。真的不能說
啦，要不，你猜？」言罷，她還不忘感謝記者：「要
不是你們今天來，我就得做『單兵』了，那個實在太
猛了，恐怕會嚇到你們！」

女排訓練課女排訓練課 郎平郎平抓細節抓細節 新華社英國伯明翰3日電 時隔
三年重返全英羽毛球公開賽，林丹
3日在賽前舉行的新聞發佈會上
說，他的目標已經不再停留在拿多
少冠軍上，而是希望盡自己的力
量推廣羽毛球運動，讓更多的人
喜歡上羽毛球。
林丹希望羽毛球有一天能夠像

網球一樣在全球普及，為了這個
目標，他會和所有球員一道努力

去推廣。但羽毛球運動也需要改革，需
要把運動員放在最重要的位置。「希望
羽毛球比賽能夠拉低門檻，允許運動員
以個人的名義參賽。」他認為這樣就會
吸引更多的優秀運動員，產生更多的高
品質比賽，同時也能讓球員「延長運動
生涯」。
至於里約奧運會，林丹說：「參加

奧運會是我對自己的一個要求，能代
表自己的國家第四次參加奧運會，並

不是任何運動員能
得到的機會，對我
來說，這是無比的
榮耀。」衛冕冠軍
李宗偉因為被禁賽
缺 席 今 年 的 全 英
賽，林丹希望這位
馬來西亞老對手能
盡快回到賽場。他
說：「李宗偉不僅
是我的對手，還是
我的好朋友。」

林丹望盡力推廣羽毛球

新華社北京3日電 連續第二個賽
季，廣東隊在CBA準決賽中倒在了北
京隊腳下，去年輸得略顯窩囊，而今年
則有些悲壯。
在3日的這場精彩對決中，廣東隊在
核心外援拜納姆首節受傷，只能以單外
援作戰的不利局面下以105：107惜敗
於衛冕冠軍北京隊。廣東主帥杜鋒知道
競技場上成王敗寇的道理，但這位少帥
賽後並不服輸，堅信輸得不丟人。
「首先恭喜北京進入總決賽」，杜鋒

說，「我們在單外援的情況下，客場最
多落後14分的情況下，始終沒有放棄，

拜納姆要是不受傷（比賽結果）肯定不
是這樣。」
雖然沒能進入總決賽，但杜鋒表示廣

東隊這個賽季還是有收穫，賽後他特別
誇獎了本場發揮出色的小將高尚，他當
晚得到14分，末節最後1分鐘和加時賽
拿下7分。
杜鋒說：「今年俱樂部給我的要求

是首先不管成績如何，要培養出一個
年輕球員。高尚在今天這場關鍵比賽
中體現了自己應有的價值，防守和進
攻都有發揮，關鍵時刻出手不軟，有
大心臟。」

杜鋒杜鋒：：單外援輸了不丟人單外援輸了不丟人

香 港 文
匯報訊（記
者 翁 舒 昕
廈門報道）
本月3日，
中國乒乓球
隊總教練劉
國梁帶領國
乒男隊抵達
廈門國乒訓
練基地備戰世乒賽，將在這裡進行為期40天的封閉集
訓。自2003年以來，國乒隊年年來廈集訓，今年來廈門
集訓的國乒男隊隊員包括馬龍、張繼科等。
劉國梁稱，國乒對廈門非常熟悉，廈門是國乒的福

地，此地氣候、空氣都好，國乒隊幾乎每逢世界大賽都
會來此集訓，每次大賽都取得了優異的成績。他亦表
示：「每次國乒在廈集訓期間，常會舉辦熱身賽、國球
進校園等活動。我們訓練的時候，常有不少小朋友來參
觀，希望國乒隊的到來，能在廈掀起乒乓球熱潮，帶動
群眾進行體育健身」。
據了解，國乒目前公佈的只是初步報名的名單，教練組

會從發展戰略和對外成績方面進行研究，選派最合適的隊
員參加各項目比賽。按照規定，3月12日前還可在報名系
統裡進行更換。不過，除了報名參賽隊員出現意外受傷等
情況，一般情況下鮮有更換，頂多進行一些微調。

國乒抵福地備戰世乒賽

■■杜鋒杜鋒((右右))在場在場
邊觀戰邊觀戰。。 新華社新華社

■楊珺箐(中)、惠若琪(右)
在對抗訓練中準備攔網。

新華社

■郎平（右）親自
進行指導。中新社

■■國乒抵廈進行備戰國乒抵廈進行備戰。。
網上圖片網上圖片

■■林丹在接受採訪林丹在接受採訪。。新華社新華社

■艾傑臣(右一)在比賽

中拚搶。 新華社■■恒大重金簽入高拉特恒大重金簽入高拉特((左左))，，班主許班主許
家印與新援握手言歡家印與新援握手言歡。。 新華社新華社

■■恒大贏中超球隊亞冠恒大贏中超球隊亞冠
盃第一百勝盃第一百勝。。 新華社新華社

■■高拉特慶祝高拉特慶祝
入球入球。。新華社新華社
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